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#427 Прямой эфир. Вопрос-ответ с МидгасКаусом и ЛиШиони.
 
27 марта 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром.
 
00:03 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Добрый вечер.
Максим:  Дорогие  друзья,  всем  привет!  Как  ни  странно,  YouTube  пока  не

отключили.  Поэтому  рад  всех  слышать,  видеть.  У  нас  есть  классная  новость.  Для
жителей  Европы,  которые  хотят  посетить  ретрит  «Кассиопеи»,  мы организовываем
ретрит-тур в город Дальян (Турция) с 1 по 7 июня 2022 года. Ссылка есть под видео.
Вы можете добавиться в группу в Telegram:   https://t.me/cassiopeia_turkey. Позже дадим
вводные данные,  как  попасть  на  наш ретрит,  как  зарегистрироваться.  Ретрит  будет
очень  крутой,  очень  классный.  Проживание  будет  в  трехместных  номерах.  Город
Дальян – это шикарное энергонасыщенное место, где огромное количество мест силы,
там есть старинные храмы.

Помимо 7 дней практик, будет 3 замечательные экскурсии: Дом Богородицы. В
нем Богородица жила 7 лет. Мы приедем в этот дом, нас там встретят, все покажут. Мы
обязательно  проведем  практику,  посвященную  Богородице.  Плюс  будет  включена
морская прогулка на пляж Олюдениз -  один из самых шикарных пляжей в Турции.
Также у нас будет Тлос – это руины древнего города с 4-х тысячелетней историей. На
этих руинах мы пообщаемся с Духами местности, с Духами природы, с Духами тех,
кто был при строительстве этого города.

Дорогие наши европейцы, мы для вас организовываем этот тур, потому что не
знаем, когда мы еще с вами сможем увидеться. И единственное место, где мы пока еще
можем увидеться, - это Турция. Все, кто захочет присоединиться к нашему ретриту в
Турции,  может  пройти  по  ссылке  в  чат  Telegram,  где  мы  вам  всем  сообщим,  как
зарегистрироваться и попасть на этот ретрит.

Так, ну что, Ириша, поехали.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Сегодня присутствуют кураторы нашего

проекта «Кассиопея»: ЛиШиони с планеты Шимор, специалист по астральному миру и
его взаимодействиям с материальным миром и МидгасКаус с планеты Эслер,  биолог,
психолог,  микробиолог,  специалист  по  инопланетным  цивилизациям.  Они  вас
приветствуют.

Мы решили чередовать, когда приходят на прямой эфир невоплощенные Духи и
наши  инопланетные  кураторы,  которые  тоже  могут  отвечать  на  вопросы  и
рассказывать нам всем интересные вещи.

Максим: Ребята,  забыл  вам  рассказать,  что  о  нас  блогер  с  400  тысячами
подписчиков снял очередное видео.  Я ему передаю огромный привет и  приглашаю
встретиться в прямом эфире, либо под запись. Его зовут Михаил Лидин. Миша, мы
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тебя ждем на прямом эфире. То, что ты материалист,  я это уже понял.  Хотел бы с
тобой  пообщаться  на  ту  тему,  которой  мы  занимаемся,  и  то,  чем  мы  вообще
занимаемся. Поэтому пиши. У тебя есть все координаты. Я смотрю, ты даже нашел
мой старый проект «Дети блогеры». Поэтому,  думаю, тебе не составит труда найти
нас. Мы готовы.

Ирина: Человек потрудился. Смотри, сколько снял.
Максим: Да, потрудился. Он про всех снял видео. Молодец. Поэтому, Миша,

говорить за спиной – это очень прикольно, а как насчет встречи лицом к лицу? Чтобы
можно было пообщаться,  чтобы не только ты мог говорить людям,  но и мы могли
объяснить то, чем мы занимаемся. Поэтому ждем, Миша.

 
04:55 Защита энергоинформационного пространства Солнечной системы.
Максим: У нас Галактическая новость.
Ирина: Да. Какая у нас Галактическая новость?
(МидгасКаус)  Несколько  дней  назад  на  планете  Бурхад  было  проведено

очередное  совещание  Межзвездного  Союза,  в  котором  приняли  также  участие
представители  Галактической  Федерации  Света.  Обсуждали  строительство  новых
планет, терраформирование новых планет и работу с молодыми планетами, где живут
расы, не вошедшие в Межзвездный Союз.

Планета  Селбет,  планета  Артакал  —  эта  цивилизация  входит  в  группу
цивилизаций  Плеяды  и  в  Галактическую  Федерацию  Света,  но  тоже  является
рептилоидной,  это  такой  Селбет  по-плеядеански.  Третья  планета  Сафтрос  –  это
цивилизация Лиры. Специалисты психологи, ксенобиологи этих трех планет основали
коалицию  по  защите  Солнечной  системы,  по  защите  энергоинформационного
пространства  Солнечной  системы  от  негативных  энергий.  Об  этом  их  попросили
тонкоматериальные  цивилизации  планет-гигантов  Солнечной  системы:  Юпитера,
Сатурна, Урана.

Дело  в  том,  что  все,  что  происходит  на  Земле,  в  энергетическом  плане,  все
мысли, чувства, эмоции, желания, которые испытывают земляне, земные народы, все
это  влияет  на  Солнечную  систему.  И  для  того,  чтобы  это  не  влияло  негативным
образом  на  плазмоидные  цивилизации  Солнечной  системы,  эти  три  планеты
предложили  создать  специальную  группу  ученых,  которые  будут  направлять
специальные энергоинформационные приборы на своих кораблях для помощи этим
тонкоматериальным цивилизациям.  Их решение связано с тем, что пока земляне на
Земле проходят свои уроки терпимости, Любви и миролюбия, это не должно мешать
существам Солнечной системы.

(ЛиШиони) Да, действительно, такой вопрос поднимался. Все дело в том, что
Земля,  ее  энергоструктура  являются  неотъемлемой  частью  энергоструктуры
Солнечной  системы.  А  энергоструктура  Солнечной  системы  является  составной
частью энергоструктуры Галактики. Все влияет на все.

Максим: Отличная новость.
Ребята, я сейчас кидаю ссылку в ленту на YouTube канал Михаила Лидина. Вы

можете  посмотреть.  Мы  не  боимся  этого,  потому  что  так  думают  многие
материалисты.  Мы  будем  уважать  мнение  и  любого  материалиста,  и  любого
духовника,  и,  в  принципе,  любого  человека,  который  занимается  эзотерическими
практиками. То, что он еще в это не верит, это не чувствует, это не говорит о том, что
этого нет.

Это, как в хорошем анекдоте.
- Видите норку?
- Да.



- А видите в ней суслика?
- Нет.
- А он там есть.
Поэтому во что верить или что кому рассказывать, конечно, он выбирает сам.

Молодец,  нашел хорошую тему для того,  чтобы похайповать.  Ждем его на прямом
эфире, если он все-таки соизволит выйти на прямой эфир, и он не просто трус блогер с
400 тысячами подписчиками.

Мид,  как  ты  понимаешь  нашу  поговорку:  «Век  живи,  век  учись  и  дураком
помрешь»?

Ирина:  (МидгасКаус)  Я слышал поговорку:  «Век живи, век учись и дураком
помрешь», - и понимаю духовный смысл, который в ней заложен. На простом бытовом
уровне  в  ней  заложен  смысл  бесконечности  уровней  познания.  Сколько  бы
воплощений  ты  не  прошел,  все  равно  останется,  что  познать,  потому  что  Бог
бесконечен в своих качествах, которые можно проявить через воплощения. Поэтому,
какого уровня ты бы не достиг, все равно останется то, к чему можно идти.

Максим: Как ты хорошо начал разбираться в земной психологии?!
Трус или не трус Михаил Лидин, мы посмотрим. Надеюсь, он все-таки выйдет

на разговор, и мы пообщаемся. Надеюсь, этот разговор будет конструктивным. Он даст
свои веские доводы, аргументы по отношению к тому, что он там что-то не понимает.

«Будет ли эфир с Рольфом Шульцем? Мы вам писали». Эфир с ним мы пока не
хотим делать, мы не знаем, кто это такой.

Мид, с какого духовного уровня ты воплотился?
Ирина: С 21-го уровня.  Мы с  ним с одного уровня воплотились.  Только он

воплотился раньше - в 1932 году по земному времени и на планете Эслер, а я в 1986
году и на планете Земля.

Максим:  «ФСБшник опять весь эфир будет с тем съезжать». Не знаю, какой
ФСБшник у нас в эфире. Наверное, кто-то где-то кого-то увидел.

Откуда мы знаем, где воплотился Дух Пьера Симона?
 
11:52 Цивилизации Арктура и Регула.
Максим: Какие цивилизации живут на Арктуре, Регуле?
Ирина: (МидгасКаус)  Ирине  давал  ранее  эту  информацию  Кирхитон.  Все

планеты были названы на дараальском языке.
На  Арктуре,  вернее  на  планете,  которая  вращается  вокруг  Арктура,  есть

цивилизация  Кхомурета,  что-то  среднее  между  «х»  и  «г»,  Гомурета,  там  живет
цивилизация гуманоидного типа, антропоморфы. Они похожи на землян, только у них
светлый цвет кожи, и уши, как у эслеровцев, они немножко на них похожи. Большие
темные глаза. Они тоже входят в Межзвездный Союз.

Звезда  Регул  –  это  альфа  созвездия  Льва,  в  ней  живут  только  плазмоидные
цивилизации. Конкретно на Регуле 37 разных форм плотности.

Максим: Спрашивают: «Мид, а есть ли такая цивилизация иарганцы?»
Ирина:  Лучше давать описание внешности.  Иарганцы – это на каком языке?

Ирине дают названия на дараальском языке. Например, та же планета Гомурета, если я
ее назову на эслеровском, называется Ахташ.

Максим: Я понял. В общем, надо фото показывать Миду.
Ирина: Просто нужно описание.
Максим: Мид, что за стена проходит по дну нашего океана от Антарктиды до

Северного Полюса почти по нулевому меридиану? Говорят, 2-х километровая стена.
Ирина:  Был такой вопрос. Никакая стена там не проходит. То, что снимали –

дефект программы, которая дает изображение.



Максим: Это реально дефект программы, это не стена?
Ирина: Нет. Потому что на одних фотографиях она появляется в одном месте, а

если хорошо посмотреть координаты, то на других программах,  если еще наложить
координатную сетку,  будет совершенно в другом месте. А в том месте будет чисто.
Она как бы перемещается.

Говорит, что никакой стены там нет.
 
15:20 Деструктивные силы в Солнечной системе.
Максим: Сколько процентов составляют деструктивные силы во Вселенной?
Ирина: Под Вселенной что понимать?
Максим: Допустим, в нашей Солнечной системе. Какой процент деструктивных

энергий и сил в нашей Солнечной системе?
Ирина:  Деструктивные  силы,  если  вы  имеете  в  виду  тонкоматериальные

цивилизации, то в нашей Галактике процент деструктивных плазмоидных цивилизаций
составляет 17%, в Солнечной системе - 22%, а на Земле - 37 %. Недавно было 34%, а
стало  37%.  Но  это  деструктивные  плазмоидные  цивилизации,  которые  питаются
негативными энергиями.

Максим: У нас добавилось 3%?
Ирина: Да, буквально год назад у нас было 34%.
Максим: Видимо, когда у нас возникают такие виды войн, ситуаций, процент

деструктивных сил добавляется на нашей планете.
Ирина:  Конечно.  Дело  в  том,  что,  когда  от  людей  исходит  большой  поток

страха, злости, ненависти, гнева, обиды, эти эмоции и чувства идут в Астрал. И когда
они идут в Астрал, они проходят сквозь тонкоматериальные миры, потому что на всех
уровнях  плотности  мир  одной  плотности  вложен  в  другой.  По  принципу  не  как
матрешка, а как внутри одного мира пленка другого мира. Это как оболочки.

И когда из плотноматериального мира исходит жизненная энергия, заряженная
определенными  негативными  мыслями,  чувствами  и  эмоциями,  она  поднимается  в
астральный мир, в эгрегор. Но прежде, чем попасть в эгрегор, она проходит через все
тонкоматериальные  миры.  И  те  плазмоиды,  которые  там  находятся,  от  этого
съеживаются.  Если  они  высоковибрационные,  то  от  этого  начинают  испытывать
дискомфорт. Это нельзя назвать болью физической, но это как психическое угнетение,
то  есть,  как  тьму  на  них  напускают.  Некоторые  из  них  отступаются  от  людей,
поднимаются на другой уровень плотности, чтобы не быть в этой энергии, а другие
испытывают обиду, переходят в подобие этим энергиям и начинают ими питаться.

Максим: По поводу Эль Мории мы уже рассказывали, у нас есть видео.
Не слышала ли ты, Ирина, о новом пророке, о Леониде Ивановиче?
Ирина: Как хорошо, что хоть отчество записали. А фамилия?
Максим: Маслов Леонид Иванович – новый пророк у нас появился.
Ирина:  Маслов Леонид, я что-то слышала о нем, но конкретно не изучала его

пророчества.
Максим: Дорогой Леонид Иванович, мы готовы пообщаться с новым пророком.

Мы открыты для общения с любыми пророками на этой планете. Поэтому ждем вас.
Звоните, пишите. Мы с удовольствием с вами пообщаемся.

Ирина: Я слышала, что этот человек с кем-то общался, передавал информацию,
еще в 90-е годы было, но никакой конкретики.

Максим:  Мы  ждем  Леонида  Ивановича  на  контакт,  мы  готовы  с  ним
пообщаться.

 



19:29 Китайская стена.
Максим: Мид,  говорят,  что  Китайская  стена  –  это  какая-то  специальная

граница. Ты о таком не слышал?
Ирина:  У  Ирины  было  видео,  где  задавали  вопрос  о  Китайской  стене.  Я

присутствовал на этой конференции и хорошо помню ответ.
Китайская стена действительно была выстроена на границе между племенами

праславян,  которые жили на территории к северу от нее,  и тех племен,  из которых
впоследствии  один из  вождей,  ставший китайским императором,  образовал  единый
китайский народ. Но раньше это были разрозненные племена, которые до образования
Китайской стены воевали с праславянами. И после того, как праслявяне их победили,
они обязали этих кочевников построить стену от будущих нападений, и как защиту, и
как обозначение определенных границ.

 
20:38 Талант и его реализация.
Максим:  Откуда  у  людей  берется  талант,  либо  он  рождается,  и  как  его

правильно реализовывать?
Ирина:  Все  таланты  –  это  не  просто  подарки  вам  от  Высших  сил.  Это

наработанные  ваши  качества  в  прошлых  воплощениях,  которые  вы  пришли
реализовывать в этом воплощении. Либо для того, чтобы развить дальше это качество,
либо для того, чтобы помочь другим его реализовать. Но чаще, конечно, эти две цели
совпадают. Как его реализовать? Смотря в чем талант.

Если талант есть, то необходима постоянная практика в этом направлении, не
бояться идти вперед, не бояться ошибок, не бояться осуждения других людей. Если вы
будете впадать в страх, что вас не так поймут, что вас осудят, или вы ошибетесь, и за
это  вас  накажут,  то  вы  не  сможете  реализовать  свой  талант.  Потому  что  для  его
реализации нужна уверенность, смелость и готовность взять на себя ответственность за
эти результаты.

Максим:  Ирина,  здесь  люди  пишут,  что  ты  новый  пророк.  Как  ты  к  этому
относишься?

Ирина:  Пророк? Пророк – это тот,  кто  предсказывает  будущее,  насколько  я
вообще  знаю  смысл  этого  слова.  Будущее  многовариантно.  Я  не  занимаюсь
предсказанием будущего. Так что пророком я себя не считаю. Я контактер.

 
22:20 Кармические отношения.
Максим: Как понять, что ты находишься в кармических отношениях?
Ирина:  К  сожалению,  МидгасКаус  и  ЛиШиони  имеют  несколько  другое

понятие о карме, чем буддисты и современные эзотерики.
А какие отношения не кармические? Карма – это не только тот груз, не только

то наследие, которое вы принесли из прошлых воплощений, но это еще и тот багаж,
который вы нарабатываете в этой жизни. Это примерно, как счет в банке, в котором вы
можете накапливать определенные энергии, либо брать их оттуда для своих нужд. Но
это  очень  примерно.  Поэтому  любые  отношения  являются  кармическими  в  том
смысле, что карма может быть как из прошлой жизни, так и наработана в этой жизни.
И, кстати, карму вы продолжаете нарабатывать каждый день своей жизни, есть еще
карма настоящего.

 
23:59 Наркоз. Аллергия. Алкоголь.
Максим: Где находится Душа во время наркоза?
Ирина: В Астрале. Пространственно может быть рядом с телом, а может быть

на любом астральном уровне, в любом мире, эгрегоре.



Максим: Мид, к тебе вопрос: почему у людей развивается аллергия, и отчего
аллергия возникает на самые простые вещи?

Ирина: Физические и духовные причины бывают разные, но те и другие могут
быть  между  собой  связаны.  Физические  причины  –  это  хронические  инфекции,
заражение гельминтами, паразитами, медленная работа печени, и поэтому возникает
внутренняя интоксикация организма. А духовная причина – это подавленный гнев, в
том числе на самого себя, раздражение, обида и чувство вины, то есть это, как блоки.

Максим: Чтобы поработать с аллергическими реакциями, нужно поработать со
своими  внутренними  блоками,  которые  вызывают  эти  аллергические  реакции.  Я
правильно понимаю?

Ирина:  Да. Но еще пройти тестирование и выяснить, что происходит с телом.
Должна быть комплексная работа.

Максим: Мид, а кто придумал алкоголь на нашей планете?
Ирина: Что значит, кто придумал алкоголь? Тот же, кто придумал все вещества.

Все  вещества  созданы  по  законам  химии  природой.  Это  определенные  природные
реакции.

Алкоголь  сам  по  себе  —  это  природное  вещество.  Сейчас  он  создается
человеком. Но есть условия в природе для его естественного образования. Это обмен
веществ,  например,  различных  бактерий,  которые  питаются  глюкозой,  сахаром  и
выделяют это вещество алкоголь в качестве побочных продуктов. Я бы не сказал, что
это создано плазмоидами, но это создано некоторыми живыми организмами, которые
созданы  плазмоидами.  Более  того,  в  каждом  человеческом  теле  клетка  или  группа
клеток печени тоже производит некоторое количество алкоголя. Он нужен для ваших
внутренних биохимических процессов.

Максим:  Я  понял.  Правда,  что  рептилоидная  железа  –  продукт  генных
экспериментов Драко 65 млн. лет назад?

Ирина: Что такое рептилоидная железа? Щитовидная, что ли? А какую железу
вы считаете рептилоидной? (МидгасКаус) Я уже потерялся в догадках, какую железу
считать рептилоидной.

Максим:  Напишите,  пожалуйста,  какую  железу  Вы  считаете  рептилоидной,
чтобы мы уже точно понимали, что мы задаем вопрос умному инопланетянину.

 
27:23 Невидимые планеты Солнечной системы.
Максим:  Много  ли  в  Солнечной  системе  планет,  скрытых  от  нас  силовым

магнитным полем? И их местоположение нужно выдать.
Ирина:  Никаких  планет,  скрытых  от  землян  силовым магнитным  полем,  не

существует.  Вы,  может  быть,  имеете  в  виду  не  планеты,  а  корабли  внеземных
цивилизаций,  например,  Аштара  Шерана,  Галактической  Федерации  Света,
Межзвездного Союза, их базы, которые находятся в Солнечной системе. Они могут
быть, в том числе, шарообразной формы, как, например, корабль Аштара Шерана, и
действительно  могут  скрываться  отражающими  полями,  чтобы  невозможно  было
увидеть  эти  корабли  вашими  астрономам  и  этим  посеять  недоразумение  и  панику
среди земного населения, так как они не знают, кто это.

Максим: Ребята, так что у нас нет планет, скрытых магнитным полем. У нас
могут  быть  корабли,  которые  прилетают  в  нашу  Солнечную  систему,  которые
скрываются под этим полем, чтобы наши ученые не запаниковали.

 
28:35 ЛиШиони об Иисусе Христе.
Максим: «ЛиШиони, опиши, пожалуйста, Христа». Почему именно ЛиШиони

должен описать Христа? ЛиШиони, как ты его видишь?



Ирина: Он же с ним встречался.
Максим: Опиши тогда.
Ирина:  Я  помню.  Он  с  ним  встречался  на  корабле.  Помните,  когда  Иисус

Христос путешествовал по Галактике? (ЛиШиони) Я с ним встречался на корабле.
Максим: И о чем вы с ним разговаривали?
Ирина: (ЛиШиони) Я разговаривал с ним о себе, о своей миссии, о своей работе

на Земле и, в том числе, в проекте «Кассиопея», и о своей семье, только о своей семье,
как о своем семейном эгрегоре, о родителях.

Это  высокий  человек,  выше  среднего  роста  на  Земле,  около  2-х  метров,  с
довольно светлой  кожей,  светлее,  чем,  например,  у  Ирины,  но она не  белая,  как  у
бурхадцев. У него есть борода и усы темного цвета. Глаза у него могли менять цвет.
(Показывает карие глаза, они могли менять цвет на голубой.) Это за счет его умения
управлять количеством пигмента в своих глазах, потому что он умеет управлять своим
телом. Он же может летать в физическом теле и менять соотношение веществ.

Максим: Что значит «летать в физическом теле»?
Ирина: Левитировать, по-вашему.
Максим: А он это делал на Земле?
Ирина: Конечно. Например, хождение по воде – это тоже левитация.
Максим: А, понял.
Ирина:  Он был в белой одежде.  У него длинная накидка завернута  на одну

сторону. Она такая белая, что даже немножко светится.
 
31:23 Болезнь Паркинсона.
Максим: Скажите, пожалуйста, откуда взялась болезнь Паркинсона, и можно ли

ее вылечить на нашей планете?  Мид, ты же знаешь болезнь Паркинсона? Уверен в
этом.

Ирина:  Да. Было видео о болезни Паркинсона.  Была целая передача про эту
болезнь с нашим неврологом, невропатологом.

Максим: У нас есть это видео?
Ирина: Да. Он рассказывал про блоки. Болезнь Паркинсона – это нарушение в

тех  структурах  мозга,  которые  отвечают  за  движение  мышц  тела.  Они  становятся
малоспособными к выполнению команд разума, команд той части воплощенного Духа,
которая находится в теле и дает сигналы, приказы к движению.

За  счет  повреждения  этих  структур  мозга  не  выделяется  достаточного
количества  гормонов,  например,  дофамина  для  того,  чтобы  эти  движения  были
легкими и быстрыми. У человека наступает частичная парализация. Это может быть
также в результате травмы, гипертонического криза или микроинсульта и негативных
блоков, находящихся в шестой и седьмой чакре.

Максим:  Володя,  спасибо,  что  блокируешь  людей неадекватно  настроенных,
которые действительно пытаются выразить свое негодование в нетрадиционной речи.
Человек просто недоумевает, как могут такую ахинею смотреть 3000 человек.

Ирина: А для чего он ее смотрит?
Максим: Вот и у меня такой вопрос: для чего тогда он смотрит?
Ирина: Дорогой друг, если вы недоумеваете, почему 3000 человек смотрит, Вы

подумайте, что, когда Вы включили это видео, вы стали одним из этих 3-х тысяч.
Максим:  Спрашивают,  как  связаться  с  Иисусом  Христом?  Мы  уже

неоднократно отвечали на этот вопрос. Но давай еще раз ответим, как связаться с ним.
Ирина: У нас было видео с фантомом Иисуса Христа. Он выходит на контакт с

землянами либо в форме Христосознания, либо в форме фантома, у него достаточно
много контактеров, причем, не только на Земле, а, например, и на Бурхаде, и на Эслере



есть, и на Тумесоуте, и даже в других галактиках есть. Он общается через Астрал со
многими сущностями.

И в  тонкоматериальных  мирах  есть  контактеры.  Он не  может  сразу  от  всех
убрать  свои  фантомы  и  направить  к  одному  человеку.  Если  есть  вопросы,  Он
направляет к нему очередной фантом. Например, ко мне Он направлял фантом, потому
что мы Его просили, для ответов на вопросы наших зрителей и подписчиков проекта
«Кассиопея». Уже было четыре встречи с Его фантомом.

Максим: Вы можете посмотреть эти четыре встречи, и там четко говорится, как
можно с ним связаться.

Вопрос такой:  Мид, как ты думаешь,  можно ли организовать взаимодействие
плазмоидов  Земли  с  аграриями  нашей  страны  через  «Кассиопею»,  чтобы  они
рассказали  этим  аграриям,  как  правильно  или  как  гармонично  выращивать
сельскохозяйственные культуры?

 Ирина:  (МидгасКаус)  Да,  конечно,  пусть  приходят.  Ирина с удовольствием
поговорит об этом с плазмоидами и задаст им ваши вопросы.

Максим: Дорогие аграрии, мы вас ждем всегда, приходите, задавайте вопросы.
Мы будем отвечать по мере своей возможности.

Ирина:  В случае с плазмоидами – это тонкоматериальные сущности, если вы
решите выйти на контакт с ними через меня и задать вопросы, то помните, что там, чем
конкретнее вопрос, тем конкретнее будет ответ.

Максим:  «Скажите,  пожалуйста,  как  перемещать  точку сборки?» Понимаете,
дело в том, что терминология «точка сборки», я помню, была на эфире с Карлосом
Кастанедой.

ЛиШиони,  МидгасКаус,  вы  знаете,  что  такое  «точка  сборки»,  и  как  ее
перемещать?

Ирина:  Мы были на конференции,  когда  Ирина разговаривала с  кураторами
Карлоса  Кастанеды.  Две  части  видео  про  него  выложены,  в  том  числе  про  точку
сборки. Там отвечали сами кураторы, и мы были на этой конференции. (МидгасКаус)
«Точка сборки», по терминологии кураторов Карлоса Кастанеды, его учителя, который
передавал ему знания,  -  это определенная точка внимания,  точка сознания,  которая
перемещается  из  одной  чакры  в  другую.  Подробности  об  этом  вы  можете  узнать,
посмотрев видео.

Максим: Вопрос сейчас будет интересный: кто такие Хранители времени Юга и
Совет двенадцати п.с. «Тонкий мир АМ» Геннадий Харитонов?

Мы готовы выйти с ним на связь, если он этого захочет. Мы можем ему дать
обратную  связь  от  того,  с  кем  он  общается,  что  за  цивилизации,  почему  именно
Хранители  времени  Юга,  мы с  ними  можем пообщаться.  Но  для  этого  он  должен
выйти с нами на контакт.

Ирина:  Что такое «п.с.»? Это его терминологии. Наверное, будет корректнее
нам  спрашивать  это  у  него,  потому  что  нужно  узнать,  что  это  значит  в  нашей
терминологии, а для этого нам нужно будет с ним встретиться.

 
37:58 Можно ли воплотиться в гелий в Звезде?
Максим: Спрашивают: «Можно ли воплотиться в гелий в звезде?»
Ирина: В гелий нельзя воплотиться в звезде. В ней может воплотиться только

плазмоид, он, кстати, состоит не из гелия. Он состоит из тонкоматериальных энергий,
из  тонкоматериальных  структур,  которые  состоят  из  материальных  энергий  того
уровня  плотности,  где  находится  тот  или  иной  мир.  В  каждой  звезде  может  быть
разное число уровней плотности.

Максим: Гелий – это может быть атмосфера звезды.



Ирина: Это газ, из которого состоит звезда. Один из газов, я поняла.
Максим: «Надо создать музей «Кассиопеи». Он будет чуть позже.
 
39:16 Кашпировский и Чумак - контактеры.
Максим:  Кашпировский  и  Чумак  были  ли  контактерами?  Насколько

действенными на самом деле были их методы?
Ирина: Действенность методов вы можете проверить на себе. Это для каждого

индивидуально.  Да,  они  были контактерами с  плазмоидными цивилизациями.  Алан
Чумак еще контактировал и с планетой Бурхад в Астрале, и с плазмоидами.

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  

https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg
https://rutube.ru/channel/23349637/
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center

